

L'Alliance Française et l'Ecole de Droit de Clermont-Ferrand

« *La culture au cœur d'une convention* »

Mardi 8 novembre, le Professeur Jean-François RIFFARD, Doyen de l'Ecole de Droit, et Jean-Louis BAFFELEUF, Président de l'Alliance Française de Clermont-Ferrand, se sont rencontrés pour signer la convention, scellant le partenariat entrepris depuis de nombreuses années.

L'Alliance Française participe à la diffusion de la langue et de la culture française, par entre autres l'organisation de conférences.

La convention signée ce jour offre ainsi la possibilité aux membres adhérents de l'Alliance Française de suivre dans les locaux de l'Ecole de Droit-Université Clermont Auvergne, les nombreuses conférences proposées sur des thématiques extrêmement variées, mais toujours dans un esprit de tolérance, d'universalité et de liberté.

En vertu de cet accord, tous les étudiants de l'Ecole de droit peuvent assister gratuitement à toutes les conférences organisées, et ainsi renforcer leur culture générale et leur ouverture d'esprit.

Programme du second semestre de l'année 2023 :

12 janvier 23	« Frida Kahlo, peintre mexicaine Icône féministe » Par Françoise FERNANDEZ Professeure d'histoire
02 février 23	« Le grand exode des Espagnols en 1939 » Par Madame Olivia SALMON MONVIOLA, Maître de conférences en civilisation espagnole contemporaine
09 mars 23	« Présentation générale de l'Atelier Industriel Aéronautique (AIA) et de la réglementation spécifique applicable au domaine aéronautique » Par Madame Anne DELESQUE MACHEMEHL, Adjointe au sous directeur technique en charge des effectifs, des emplois et des compétences
06 avril 2023	« Le Repli L'université de Strasbourg à Clermont-Ferrand : un épisode dramatique de la seconde guerre mondiale » Par Jean-Philippe MOULIN Ingénieur d'entreprises en retraite
11 mai 2023	« Anne d'Autriche, femme d'Etat ? Dernière femme qui a gouverné la France avant Edith Cresson et Elisabeth Borne » Par Monsieur Jean-François SOLNON Professeur des Universités